



Lausanne-Sports Aviron
Promenade de Vidy 7
CH-1007 Lausanne
www.lsaviron.ch

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Boat Race : Barnabé Delarze embarqué dans l'équipage d'Oxford

Barnabé Delarze, athlète du Lausanne-Sports Aviron, est sélectionné ce lundi 7 mars 2022 parmi les 8 rameurs et le barreur qui compose l'équipage de l'université d'Oxford, communément appelé les « Dark Blues » pour la mythique course de la Boat Race à Londres. Dimanche 3 avril 2022 à 15h23 (16h23 heure suisse) se disputera cette course mondialement renommée qui oppose les universités d'Oxford et de Cambridge. Barnabé Delarze est accompagné dans cette aventure par son coéquipier des Jeux Olympiques de Tokyo, Roman Roösli.

La première Boat Race s'est disputée en 1829, elle oppose des équipages des deux fameuses universités anglaises d'Oxford et de Cambridge. C'est l'un des événements les plus anciens et des plus renommés au monde avec chaque année des centaines de milliers de spectateurs et millions de téléspectateurs. Dimanche 3 avril, Barnabé Delarze disputera la 167^e course pour essayer de remporter une 81^{ème} victoire pour Oxford contre 85 pour Cambridge et un 1 ex-aequo. Le même jour, les équipages féminins des deux universités se confronteront pour la 76^{ème} pour les femmes.

Retour de la Boat Race sur le parcours officiel

Après deux années d'absence sur le parcours officiel, dont une annulée, l'édition 2022 se courra à nouveau sur la Tamise au sud-est de Londres sur 4.25 miles, soit plus de 6.8 km. C'est également une année post-olympique, le niveau, déjà très compétitif, est encore élevé d'un cran et permet de composer des bateaux avec des étudiants rameurs de haut niveau. La sélection des équipages est donc rude, les athlètes sont confrontés et comparés durant de longs et intenses mois d'entraînements. Ainsi, le 7 mars 2022 marque une grande étape. En plus des nombreuses heures à ramer, ces athlètes sont également des étudiants à plein temps et cela représente un challenge supplémentaire.

Une première pour le Lausanne-Sports Aviron et un succès auprès des suisses

Barnabé Delarze est le premier athlète du Lausanne-Sports Aviron à être sélectionné dans l'équipe des « Dark Blues » et à suivre en parallèle un MBA (Master of Business Administration) à Oxford.

Cette année 3 suisses sont sélectionnés dans l'un des deux équipages ; Barnabé Delarze et Roman Rösli affronteront Simon Schürch, champion olympique en quatre sans poids léger à Rio en 2016 et recruté auprès de Cambridge.

Le Lausanne-Sports Aviron

Lausanne, le 07 mars 2022



RENSEIGNEMENTS

- **Barnabé Delarze**, +41 79 575 32 17
- **Adeline Seydoux**, membre du comité du Lausanne-Sports Aviron, +41 79 569 09 60
- **Romain Loup**, président du Lausanne-Sports Aviron, +41 79 714 63 79

Photos et informations : <https://www.theboatrace.org/>



swissdor



GRAPHUS

